

Especial Mascotas



Clínicas veterinarias - Tiendas de mascotas - Complementos y Accesorios
Animales exóticos - Residencias para perros y gatos - Peluquería canina
Crematorios de animales ...

viva jaén

extra
JAÉN.COM

dora
absolute advertising

La salud de tu mascota es
la salud de tu familia



¿LES QUIERES?
PROTÉGELES

Colegio Oficial de
Veterinarios de Jaén



Colegio Oficial de Veterinarios de Jaén - Cruz Roja Española, 6 - 23007 - JAÉN
www.colvetjaen.com Telf.: 953 25 51 18 colvetjaen@colvet.es

MASCOTAS _ Colegio Oficial de Veterinarios



Colegio Oficial de Veterinarios de Jaén

Jaén cuenta con 182.000 mascotas censadas y los mejores veterinarios

El gran número de mascotas censadas, pone de manifiesto la importancia de la labor veterinaria, en la preservación de la salud y bienestar animal, y el control de enfermedades transmisibles a los humanos

Redacción JAÉN

El concepto de salud integral (OneHealth), cada vez más asimilado por la sociedad, toma mayor relevancia en la figura de la veterinaria clínica, siendo nuestros veterinarios los responsables de la preservación de la salud y bienestar de nuestras mascotas y, en consecuencia, interviniendo directamente en minimizar las enfermedades propias de los animales que son transmisibles a los humanos.

Actualmente, no solo los avances científicos apoyan la labor clínica del veterinario, sino también, las múltiples iniciativas que desde los colegios oficiales se desarrollan para conseguir una mejor atención a la población animal.

Los censos municipales de animales de compañía, además de ser obligatorios por ley, ofrecen la posibilidad de contar

con datos reales del número de mascotas de un municipio, facilitando su conteo y ayudando a la administración con el control poblacional de sus mascotas.

En este momento, el Colegio Oficial de Veterinarios de Jaén cuenta con una treintena de convenios municipales en la provincia, recibiendo la encomienda de gestión del censo y registro animal de estas localidades.

En el ámbito del control poblacional, cabe destacar la propuesta por parte del Colegio, de un nuevo convenio para el control de colonias felinas mediante el método CER (Captura, Esterilización y Retorno).

Bien es sabido que las colonias felinas plantean una serie de riesgos de salubridad no solo para estos animales, sino para los núcleos poblacionales que conviven con ellas. Por este motivo, desde el Colegio de Veterinarios de Jaén, a través de dicho convenio, se trabaja para pa-



“

Los veterinarios son los responsables de la preservación de la salud y bienestar de nuestras mascotas

liar esta situación, llevando la organización entre las partes implicadas: administración, clínicas y personal voluntario, con objeto de proporcionar un tratamiento sanitario adecuado, así como tener controlado y censado este tipo de colonias.

La provincia cuenta con 69 centros veterinarios, dotados con el mejor personal clínico para atender la salud y bienestar de las mascotas de los jiennenses y, por ende, teniendo como marco referencial el concepto de una única salud, a personas, animales y medioambiente.

Muchas son las enfermedades transmisibles de mascotas a humanos, y es por ello, además de por la propia integridad física del animal, que se hace indispensable el correcto control veterinario, la vacunación de nuestras mascotas, y la atención sanitaria de aquellos animales que conforman nuestras familias y entorno.